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 Mainz, 16.09.2019 
 
 
Anfrage 1347/2019 zur Sitzung Stadtrat am 25.09.2019 

 
Kosten und Folgekosten des 3sat-Festivals (DIE LINKE) 
 
Vom 13. – 21. September fand das 3sat-Festival auf dem Ernst-Ludwig-Platz statt. In der Main-
zer Altstadt sind bereits viele Veranstaltungen und Feste beheimatet. Immer wieder kommt es 
bei Aufbau, Durchführung und Abbau der Festivitäten zu Schäden an städtischen Straßen, 
Bäumen, Laternen, Grünflächen und anderem. Wer die Kosten für die ausgiebige Nutzung und 
damit auch Abnutzung der Plätze trägt, ist nicht immer vollständig geklärt. Aufgrund der ange-
spannten Haushaltslage muss die Stadt genauestens prüfen, wie sich Veranstaltungen und 
Festivals auswirken. 
 
Daher fragen wir an: 

1. In welcher Höhe werden vom Festivalveranstalter des 3sat-Festivals Nutzungsgebühren 
für den Ernst-Ludwig-Platz gezahlt? 

2. Ist sichergestellt, dass eventuelle Schäden am Platz (Bäume, Böden usw.) und deren 
Behebung nicht zu Lasten des städtischen Haushalts erfolgen? Gibt es entsprechende 
Vereinbarungen mit dem Festivalveranstalter? 
2.1. Wenn ja: wie sehen diese Vereinbarungen konkret aus? 
2.2. Wenn nein: wieso nicht? 
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